

P2P DISPATCH

PATHWAYS TO PROSPERITY eBULLETIN

Pathways to Prosperity 2024 National Conference

Supporting Newcomers to Canada: A Roadmap to Inclusive Collaboration for Collective Impact

**November 25 - 26, 2024: P2P 2024 National Conference
(In Person and Virtual)**

**November 27, 2024: P2P-FCFA Conference for LIPs and RIF
(In Person and Virtual)**

Hyatt Regency Hotel, Vancouver

We are excited to announce that the full schedule for the P2P 2024 National Conference and the P2P-FCFA Conference for Local Immigration Partnerships and Réseaux en immigration francophone is available on the [Conference website](#). Take a look and start planning your conference attendance schedule.

Highlights of the P2P 2024 National Conference:

- An opening ceremony by Elder Mary Point from the Musqueam Indian Band, who will present on Walking the Path Together
- A keynote address by the Honourable Marc Miller, Minister of Immigration, Refugees and Citizenship Canada, who will discuss new planning for immigration to Canada, setting a foundation for conference discussions to follow
- Two plenary sessions – “Inclusive Collaboration between Community-Based Organizations and the Settlement Sector” and “Inclusive Collaboration between Public Institutions and the Settlement Sector”
- A keynote address by the former settlement worker and author, Jennilee Austria Bonifacio
- An exciting interactive session for all in-person and virtual attendees in which attendees will have the opportunity to share their views on the value of collaboration within and across sectors and how to optimize it
- 61 in-person workshops & roundtables, and 19 virtual workshops & roundtables
- 38 [in-person poster](#) presentations and 14 [virtual poster](#) presentations
- 33 in-person and/or virtual [exhibitors](#)
- A closing ceremony that includes a performance by Tsatsu Stalqyu (Coastal Wolf Pack) - A traditional Salish song and dance group

Registration for the [in-person](#) P2P 2024 National Conference (November 25-26) is at capacity and thus sold out but you can join the conference virtually. [Click here](#) to register for the [virtual](#) P2P 2024 National Conference.

Highlights of the P2P-FCFA Conference for LIPs and RIF:

- A plenary session on "Inclusive Collaboration Across Sectors When Collaboration is Not a Given"
- 10 in-person workshops & roundtables, and 4 virtual workshops & roundtables
- A hackathon for all in-person and virtual attendees, which will focus on addressing the challenges that LIPs and RIF experience in multi-sectoral collaborations and how to overcome them
- P2P and FCFA will release their 2024 edition of the Accomplishments of LIPs and RIF – a compendium showcasing major accomplishments of the LIPs and RIF over the last two years

P2P 2024 National Conference Sponsors



CONNECT WITH US

pics.bc.ca
604-596-7722



We provide over 95 programs & services to newcomers in Calgary & Southern Alberta.
[www.ccisab.ca](#)

Join our community wherever you are!

@ccisab @ccis_ab



PRE-ARRIVAL CANADA.CA

You and your family can get free in-person and online services to help prepare for and adjust to life in Canada, known as pre-arrival services. With one registration, access multiple pre-arrival programs.

Register Today!



Conference Registration:

Our in-person P2P 2024 National Conference on November 25 and 26 has now reached full capacity at the venue with over 800 registrants. The registration for in-person participation is now closed.

If you missed securing an in-person ticket for these days, we encourage you to join us virtually for the P2P 2024 National Conference. Virtual attendees will have access to live broadcasts of the opening session, keynote, plenaries, and interactive session report back, plus dedicated interactive activities and virtual workshops and roundtables specifically for our online attendees. [Click here](#) to purchase virtual access to the Conference!

Registration is still open for the P2P-FCFA Conference for Local Immigration Partnerships and Réseaux en immigration francophone on November 27 – both in-person and virtually. [Register here](#) to secure your place!

We look forward to seeing you virtually or in person in Vancouver!

Gender-Based Violence Response Forum

November 24, 2024
(In Person)

Hyatt Regency Hotel, Vancouver

On the afternoon of Sunday, November 24th, from 12:30 PM to 5:00 PM (lunch will be included), the Gender-Based Violence (GBV) Strategy Project will once again host a forum focused on GBV responses in agencies working with newcomers, immigrants, and refugees. The forum will use a trauma- and violence-informed, survivor centred approach. This is an important opportunity to continue the conversation and work together to combat gender-based violence. Ninu Kang, Executive Director, Ending Violence Association of BC will deliver the keynote address.

[Review the agenda and register here](#)

National LIP Network Summit

November 28, 2024
(In Person)

Hyatt Regency Hotel, Vancouver

The 2024 National LIP Network Summit will take place on November 28, 9:00 AM to 3:00 PM. This event is an opportunity for LIP staff from across Canada to think both practically and creatively about collaboration and mutual support. This event is aimed at LIP staff specifically. Due to space limitations, we ask that only one staff member per LIP register for this event.

[Register here](#)



WES is a non-profit social enterprise that supports the educational, economic, and social inclusion of immigrants, refugees, and international students.



SCHEDULE OF EVENTS

Pathways to Prosperity 2024 National Conference



Hyatt Regency Hotel Vancouver

November 24, 2024:

Gender-Based Violence Response Forum
(In Person)

November 25 - 26, 2024:

P2P 2024 National Conference
(In Person and Virtual)

November 27, 2024:

P2P-FCFA Conference for Local Immigration Partnerships and Réseaux en immigration francophone
(In Person and Virtual)

November 28, 2024:

National LIP Network Summit
(In Person)

Share This Email

Share This Email

Share This Email

LA DÉPÊCHE VVP

BULLETIN ÉLECTRONIQUE DE VOIES VERS LA PROSPÉRITÉ

Conférence nationale 2024 de Voies vers la prospérité

Soutenir les nouveaux arrivants au Canada : une feuille de route pour une collaboration inclusive en vue d'un impact collectif

25 – 26 novembre 2024 : Conférence nationale 2024 de VVP (en personne et en virtuel)

27 novembre 2024 : Conférence VVP-FCFA pour les PLI et les RIF (en personne et en virtuel)

Hôtel Hyatt Regency, Vancouver

Nous sommes heureux d'annoncer que le programme complet de la conférence nationale 2024 de VVP et de la conférence VVP-FCFA pour les Partenariats locaux en matière d'immigration et les Réseaux en immigration francophone est disponible sur le [site Web de la conférence](#). Jetez-y un coup d'œil et commencez à planifier votre participation à la conférence.

Points forts de la conférence nationale 2024 de VVP :

- Une cérémonie d'ouverture par l'aînée Mary Point de la Première Nation Musqueam, qui présentera le thème Walking the Path Together (Cheminier ensemble)
- Un discours de l'honorable Marc Miller, ministre d'Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada, qui évoquera la nouvelle planification de l'immigration au Canada, jetant ainsi les bases des discussions qui suivront la conférence
- Deux séances plénières – « Collaboration inclusive entre les organisations communautaires et le secteur de l'établissement » et « Collaboration inclusive entre les institutions publiques et le secteur de l'établissement »
- Un discours d'ouverture prononcé par Jennilee Austria Bonifacio, ancienne travailleuse du secteur de l'établissement et auteure
- Une séance interactive passionnante pour tous les participants en personne et en virtuel, au cours de laquelle les participants auront l'occasion de partager leurs points de vue sur la valeur de la collaboration au sein et entre les secteurs et sur la manière de l'optimiser
- 61 ateliers et tables-rondes en personne et 19 ateliers et tables-rondes virtuels
- 38 présentations [d'affiches en personne](#) et 14 présentations [d'affiches virtuelles](#)
- 33 [exposants](#) en personne et/ou en virtuel
- Une cérémonie de clôture comprenant une représentation de Tsatsu Stalqyu (Coastal Wolf Pack) - un groupe de chant et de danse traditionnels salish

L'inscription à la conférence nationale 2024 de VVP [en personne](#) (25-26 novembre) est complète et donc épuisée, mais vous pouvez participer à la conférence virtuellement. [Cliquez ici](#) pour vous inscrire à la conférence nationale [virtuelle](#) 2024 de VVP.

Points forts de la conférence VVP-FCFA pour les PLI et les RIF :

- Une séance plénière sur « Collaboration inclusive entre les secteurs lorsque la collaboration n'est pas acquise »
- 10 ateliers et tables-rondes en personne, et 4 ateliers et tables-rondes virtuels
- Un hackathon pour tous les participants en personne et virtuels, qui se concentrera sur les défis que les PLI et les RIF rencontrent dans les collaborations multisectorielles et sur la manière de les surmonter
- Le Partenariat VVP et la FCFA publieront l'édition 2024 des réalisations des PLI et des RIF - un recueil présentant les principales réalisations des PLI et des RIF au cours des deux dernières années

Commanditaires de la Conférence nationale 2024 de VVP


NOUVEAUX ARRIVANTS
FEMMES
SENIORS
ENFANTS ET JEUNES et plus
[COMMUNIQUEZ AVEC NOUS](#)
pics.bc.ca
604-596-7722



Nous fournissons plus de 95 programmes et services aux nouveaux arrivants à Calgary et dans le sud de l'Alberta.
[www.ccisab.ca](#)
Rejoignez notre communauté où que vous soyez!
 @ccisab  @ccis_ab


Promouvoir la diversité et l'inclusion comme la clé de la compétitivité du Canada

PRE-ARRIVAL CANADA.CA

Vous et votre famille pouvez bénéficier gratuitement de services en personne et en ligne pour vous aider à vous préparer et à vous adapter à la vie au Canada, connus sous le nom de services avant l'arrivée. Une seule inscription suffit pour accéder à plusieurs programmes d'avant l'arrivée.

[Inscrivez-vous aujourd'hui!](#)



Il est encore possible de s'inscrire à la conférence [en personne](#)

et virtuelle VVP-FCFA pour les PLI et les RIF (27 novembre).
[Cliquez ici](#) pour vous inscrire.

Inscription :

Notre conférence nationale 2024, qui se déroulera en personne les 25 et 26 novembre, a atteint sa pleine capacité avec plus de 800 personnes inscrites. Les inscriptions pour la participation en personne sont désormais closes.

Si vous n'avez pas réussi à obtenir un billet pour ces journées, nous vous encourageons à vous joindre à nous virtuellement pour la conférence nationale 2024 de VVP. Les participants virtuels auront accès aux retransmissions en direct de la séance d'ouverture, du discours d'ouverture, des plénières et des comptes rendus des séances interactives, ainsi qu'à des activités interactives dédiées et à des ateliers et tables-rondes virtuels spécialement conçus pour notre public en ligne. [Cliquez ici](#) pour acheter un accès virtuel à la conférence!

Il est encore possible de s'inscrire à la conférence VVP-FCFA pour les Partenariats locaux en matière d'immigration et les Réseaux en immigration francophone, qui aura lieu le 27 novembre - en personne et virtuellement. [Inscrivez-vous ici](#) pour garantir votre place!

Nous espérons vous voir virtuellement ou en personne à Vancouver!

Forum sur les réponses à la violence fondée sur le genre

**24 novembre 2024
(en personne)**

Hôtel Hyatt Regency, Vancouver

L'après-midi du dimanche 24 novembre, de 12h30 à 17h00 (le déjeuner sera inclus), le projet de Stratégie contre la violence basée sur le genre (VBG) organisera à nouveau un forum axé sur les réponses à la VBG dans les agences travaillant avec les nouveaux arrivants, les personnes immigrantes réfugiées. Le forum utilisera une approche centrée sur les survivantes et tenant compte des traumatismes et de la violence. Il s'agit d'une occasion importante de poursuivre la conversation et de travailler ensemble pour lutter contre la violence fondée sur le genre. Ninu Kang, directrice exécutive de l'Association Mettre fin à la violence de la C.-B., prononcera le discours d'ouverture.

[Consultez l'ordre du jour et inscrivez-vous ici](#)

Sommet du Réseau national des PLI

**28 novembre 2024
(en personne)**

Hôtel Hyatt Regency, Vancouver

Le sommet du Réseau national des PLI 2024 aura lieu le 28 novembre, de 9h00 à 15h00. Cet événement est l'occasion pour le personnel des PLI de tout le Canada de réfléchir de manière pratique et créative à la collaboration et au soutien mutuel. Cet événement s'adresse spécifiquement au personnel des PLI. En raison du nombre limité de places, nous demandons qu'un seul membre du personnel par PLI s'inscrive à cet événement.

[Inscrivez-vous ici](#)



À titre d'entreprise sociale à but non lucratif, WES se sont donnés pour mission de soutenir l'intégration éducative, économique et sociale des immigrés, des réfugiés et des étudiants étrangers.



HORAIRE DES ACTIVITÉS

Conférence nationale 2024 de Voies vers la prospérité

Hôtel Hyatt Regency Vancouver

24 novembre 2024 :

Forum sur les réponses à la violence fondée sur le genre
(En personne)

25 - 26 novembre 2024 :

Conférence nationale 2024 de VVP
(En personne et en ligne)

27 novembre 2024 :

Conférence VVP-FCFA pour les Partenariats locaux d'immigration et les Réseaux en immigration francophone
(En personne et en ligne)

28 novembre 2024 :

Sommet du Réseau national des PLI
(En personne)

Partager cet e-mail

Partager cet e-mail

Partager cet e-mail



Funded by:

Financé par :



Immigration, Refugees
and Citizenship Canada

Immigration, Réfugiés
et Citoyenneté Canada

Pathways to Prosperity Partnership | c/o University of Western Ontario | London, ON N6A 5C2
CA

[Unsubscribe](#) | [Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)



Try email marketing for free today!